

La industria de las telecomunicaciones en Chile supera los 11 millones de números de teléfono transferidos con éxito

Bajo la administración de una filial de iconectiv desde 2011, las empresas y los consumidores chilenos han adoptado la comodidad del programa de portabilidad de números

PISCATAWAY, N.J. – 12 de octubre de 2017: iconectiv, empresa filial de Telcordia Technologies Chile S.A. anunció hoy la exitosa transferencia de más de 11 millones de teléfonos fijos y móviles en Chile desde el comienzo del programa en 2011.

La portabilidad de números se refiere a la capacidad de reasignar el número de teléfono de un usuario a otro proveedor de servicios. Con su solución de portabilidad numérica, los abonados chilenos pueden transferir fácilmente sus números de teléfono entre líneas fijas y móviles, o viceversa, dentro de 24 horas. Chile es el único país latinoamericano (y uno de los pocos países de todo el mundo) que ofrece esta característica, conocida como "portabilidad total".

"Si se tiene en mente que Chile cuenta solo con 18 millones de habitantes, transferir más de 11 millones de números en los últimos seis años es la prueba de la facilidad, eficiencia y comodidad de los servicios prestados por Telcordia Technologies Chile S.A.", afirmó Rodrigo Ramírez, subsecretario de Telecomunicaciones en la SUBTEL, el organismo regulador de las telecomunicaciones de Chile. "La portabilidad numérica se ha convertido en una herramienta poderosa para nuestros ciudadanos, especialmente a medida que aumenta la demanda por servicios de mayor calidad".

La empresa filial de iconectiv recibió derechos exclusivos para la portabilidad numérica en 2011 por el Comité de Portabilidad Numérica en nombre de todos los proveedores de servicios de Chile. A través de un nuevo proceso de licitación, Telcordia Technologies Chile S.A. recientemente anunció una extensión del contrato a cinco años como agencia administrativa para la portabilidad de números.

"El número de teléfono de una persona se ha convertido en una identidad clave tanto para las personas como para las grandes y pequeñas empresas, por lo que mantener esa conexión al cambiar a otro proveedor de servicios es fundamental", dice David Wilson, vicepresidente de Ventas Globales, iconectiv. "La SUBTEL tuvo la visión oportuna de prestar este servicio a sus residentes y el número de transferencias es indicativo de la forma en que los residentes chilenos han aceptado plenamente el programa".

La SUBTEL sigue buscando nuevas formas de ampliar y simplificar la portabilidad numérica en la región, proponiendo la implementación de nuevas acciones que repercutan en los procedimientos de líneas fijas, como por ejemplo, permitir a los usuarios cancelar los servicios asociados, como la televisión e Internet, al mismo tiempo que se porta un número telefónico y solo tiene que comunicar este cambio al nuevo proveedor de servicios.

"Este tipo de cambios permitirá una política pública más sólida, especialmente si se tiene en cuenta el impacto positivo que ha tenido la portabilidad numérica en la población chilena y su

iconectiv[®]

influencia directa en la armonía y colaboración entre distintos actores de la industria de las telecomunicaciones, lo que incluye aquellos que facilitan las tecnologías y desarrollos que permiten la administración, operabilidad y eficiencia de la portabilidad numérica para beneficiar a los usuarios", afirma Ramírez.

iconectiv y sus filiales actualmente ofrecen soluciones de numeración en varios otros mercados de América Latina, como Brasil, Argentina, Perú y México, además de en más de una docena de países en todo el mundo, como Canadá, Egipto, India, Malasia, Pakistán, Perú, Arabia Saudita, Sudáfrica, Túnez y los Emiratos Árabes Unidos.

Acerca de iconectiv

Como socio y figura de autoridad de la industria de las comunicaciones durante más de 30 años, las soluciones de iconectiv, líderes en el mercado, permiten la interconexión de redes, dispositivos y aplicaciones para más de dos mil millones de personas cada día. iconectiv continúa trabajando en estrecha colaboración con organizaciones privadas, gubernamentales y no gubernamentales para proteger y asegurar la infraestructura de telecomunicaciones para proveedores de servicios, gobiernos y empresas, al mismo tiempo que presta servicios de administración de redes y operaciones, numeración, registro, mensajería y soluciones de fraudes e identidad a más de 1200 organizaciones a nivel mundial.

Telcordia Technologies, una empresa con sede en Estados Unidos, hace negocios como iconectiv. Para obtener más información, visite www.iconectiv.com

.@iconectiv celebra las 11 millones de transferencias de números de teléfono en Chile

Contacto con los medios:

Sharon Oddy iconectiv +1-732-699-5130/908-809-2268 soddy@iconectiv.com

Mike Kilroy/Lora Wilson Global Results Communications +1-949-608-0276 iconectiv@globalresultspr.com